



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



EL COPROLÁICO DE NUÑO MAYER

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- En su tempranera campaña presidencial, el gerentillo neoliberal Aurelio Nuño Mayer, vomitó heces fecales en contra de la combativa Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación. Odio de clase pues; ya que por décadas la CNTE siempre se ha opuesto a las salvajes Contrarreformas Neoliberales y gracias a la fuerza y a la organización de miles de maestras y maestros democráticos del país aglutinados en la CNTE se ha logrado rechazar las evaluaciones punitivas, tambaleándose así su criminal “Reforma Educativa”.

En efecto, al visitar ayer una Escuela Primaria al sur de la ciudad de México, externó que “es injusto que una minoría de maestros que se oponen a la “Reforma Educativa” generen mala fama a los docentes de todo el país”.

Expresó que “algunos docentes, principalmente del sureste del país han rechazado la reforma, en especial los líderes que no quieren perder sus privilegios...” “Por esas actitudes y las marchas en que unos cuantos han participado pero de manera violenta, como vieron la semana pasada, la procuraduría detuvo a cuatro que en diversos momentos han causado daños. Han tomado aeropuertos y camiones”. Así, el secretario de educación pública se instaura como agente del ministerio público.

Ya encarrerado en sus delirantes declaraciones, anunció que en el mes de enero del próximo año lanzará una campaña para enaltecer la imagen de los profesores. Dijo “Queremos exponer las verdaderas historias de los maestros de México...”

En la campaña del Bisoño Mayer, ¿se hablará de la historia de traición, chantaje, asesinatos y robos que cometió el CEN del SNTE durante muchas décadas en amasiato con el Estado, en contra del magisterio democrático nacional?

¿Se hablará de los cacicazgos de Carlos Jonguitud Barrios, creador de la nefasta y gansteril “Vanguardia Revolucionaria” y de la asesina y ladrona de Elba Esther Gordillo Morales, por mencionar a algunos charros del SNTE?

¿Se hablará del glorioso movimiento magisterial de 1958, encabezado por el Profesor Othón Salazar Ramírez; sindicalismo aglutinado en el Movimiento Revolucionario Magisterial que luchó en contra del charrismo sindical y fue ferozmente reprimido por el pri-gobierno en esa época?

¿Se hablará en esa campaña del nacimiento y de las grandes y vigorosas luchas de la CNTE en contra del charrismo sindical y en contra del Estado Neoliberal?

En fin, ¿se hablará realmente de la verdadera historia del magisterio mexicano?



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



O en realidad es una burda campaña política del delfín de Peña Nieto para lanzarse a la presidencia de la República.

Por otro lado, es importante resaltar que en la Escuela Primaria “7 de enero”, ubicada en la delegación Álvaro Obregón, donde hizo acto de presencia el secretario de educación pública este lunes 2 de noviembre, los profesores y padres de familia de dicha Institución Educativa, se quejaron de que el plantel carece de biblioteca, techumbre y comedor, además los tableros de basquetbol están oxidados y el piso del patio está agrietado.

Ahí mismo informó que “se amplió el plazo para que los docentes se registren y presenten sus trabajos en la plataforma del Servicio Profesional Docente, sobre todo porque en días recientes la inscripción fue muy elevada”. Así, Bisóñ Nuño mintió nuevamente, pues el magisterio de todos los estados de la República se han opuesto a la evaluación punitiva y han organizado diferentes actividades para oponerse a esta trampa neoliberal.

Ante las declaraciones viscerales y tramposas pero también mentirosas de Nuño Mayer y ante su inicio ya por la carrera presidencial, la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación rechaza las expresiones de este gerente neoliberal, pues miente e injuria a los maestros honestos del país. No es con amenazas ni con bravuconadas como se resuelven los problemas educativos de México. No es con cárcel ni con torturas ni macanazos como se dialoga, sino con propuestas serias y democráticas.

Repudio total a los funcionarios ignorantes y vendidos totalmente al modelo económico neoliberal. Hoy la CNTE propone un nuevo modelo educativo, pero también está por un Nuevo Proyecto de Nación.

**¡¡¡LIBERTAD INMEDIATA Y SIN CONDICIONES A NUESTROS PRESOS POLÍTICOS!!!
¡¡¡ABAJO LA CONTRARREFORMA NEOLIBERAL “EDUCATIVA”!!!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 03 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**